

中学生折り鶴平和使節団 8/4~6

右のQRコードから成田市
公式YouTubeチャンネル
にアクセスして、動画が
視聴できます。



広島で4年ぶりに式典に参加



戦争の悲惨さと平和の大切さを学ぶ中学生折り鶴平和使節団が、広島を訪問しました。団員は、市民の代表として千羽鶴を被爆地へ献納したほか、被爆者の生の声を聴き、被爆遺構の視察などを行いました。今回は、4年ぶりに8月6日の平和記念式典にも参加。海外から多くの人が参列するのを目の当たりにし「平和への思いは世界共通だと感じた」などと話していました。

1原爆ドーム前で2ガイドの案内で平和記念公園内を見学3千羽鶴を献納4真剣な表情で式典に臨む



夏休み親子科学実験教室 8/4 f

磁石の不思議を体感

実験を通して科学に親しんでもらおうと「夏休み親子科学実験教室」が中央公民館で行われました。会場に集まった小学生と保護者は、磁石に対する鉄とプラスチックの反応の違い、磁石に鉄が付く力と離れる力の仕組みなどを教わりながら「パチンコ玉はっしゃ台」の製作に挑戦。最後は、お化けが描かれた画用紙を目がけて的当てゲームを行うなど、楽しみながら科学について学びました。



的を狙って発射

バルーンであそぼう～海の縁日 8/12 f

夏の風物詩を風船の世界で

縁日をバルーンアートの世界で体験してもらおうと「バルーンであそぼう～海の縁日」が、なごみの米屋 スカイタウンホールで開催されました。会場に設けられた、さまざまな体験ブースをスタンプラリー形式で回るこの催し。参加した子どもたちは、好きな色で塗り絵をしたバルーンを膨らませたり、バルーンで作られたコースをカートで走ったりして、風船のできたカラフルな縁日を楽しんでいました。



風船のコースを体験

成田市とつながろう

市では、イベント情報や緊急情報など、皆さんの役に立つさまざまな情報をSNSで配信しています。



成田市LINE



成田市広報課Facebook



成田市広報課Instagram

#なりたさんぽ

夏休み親子料理教室 7/28



栄養満点の朝食が完成



1



2



3



4

親子のコミュニケーションを図りながら朝食の大切さを学んでもらおうと「夏休み親子料理教室」が保健福祉館で行われました。今回挑戦した料理は2種類の味付けおにぎりと、ウインナーソーセージとキャベツのマヨカレー蒸し。子どもたちが主役になって、レシピを参考に調理を進めました。途中、慣れない作業に苦戦しながらも、保護者と協力して栄養満点の料理を完成させました。

1包丁の使い方を教わりながら2この野菜が分かる人3味付けは任せて4自慢の一品が完成

本三里塚夏祭り 7/29・30



大人も子どもも楽しんで

本三里塚地区が一体となる「本三里塚夏祭り」が開催されました。4年ぶりの開催となった今回は、参加者たちも気合十分。暑さを吹き飛ばすような威勢の良い掛け声とともに山車が地区内を回り、各集会所などでは、大人も子どもも一緒になって軽快な踊りを披露しました。日が暮れてくると山車の周りには多くの見物客が集まり、参加者と一緒に歓声を上げて楽しんでいました。



日差しに負けず全力で踊る

※Facebookマークが付いたイベントは、Facebookでも配信しています。

キッズタウンNARITA 8/6



子どもだけのまちで社会を体験

子どもたちが自分たちだけのまちを作り、社会の仕組みを学ぶ「キッズタウンNARITA」が、もりんぴあことうぶで開催されました。こども実行委員によって、各ブースの製作やオープニングイベントの企画など、約5カ月をかけて準備されてきたこの催し。参加者は、ハローワークで見つけた受付や掃除などの仕事をこなし、給料としてもらったスターを使って、巨大迷路や射的などのゲームを楽しみました。



実行委員によるダンスの披露も